東京メトロスタンプラリー~岐阜県宝探しセカイカメラクイズラリー~

2010年11月21日(日)14時00分~ 東京メトロ溜池山王駅~麻布十番駅界隈





者佐藤一斎の影 阜県出身の儒学 伴睦の句碑、岐 身の政治家大野 川町産)、芝公園 にある山県市出 石」(揖斐郡揖斐 にある「さざれ 科学省の敷地内 霞ヶ関・文部

ンプを押して、まさに童心に帰って楽しむ ズに答えて、さらにスタンプラリーでスタ トフォンをかざし「セカイカメラ」でクイ 身の外交官杉原千畝の展示コーナーがあ 眺望した場所である愛宕神社、八百津町出 隆盛、勝海舟が江戸城無血開城前に城下を ことができました。 る外務省外交資料館、の4箇所で、スマー

あることに気が付き、感慨深い思いがし ました。 関東には、まだまだたくさんの岐阜が

きました。 ちゃっかり頂 らとり紙」も 和紙製「あぶ ぼぼ」と美濃 正解し、「さる イズにも全問

答えるという企画でした。

ある岐阜県のゆかりの施設などを巡り、

「セカイカメラ」を使って関連クイズに

カイカメラ」を活用して、東京都内に

ィートフォン用アプリケーション「セ

連携して、ソフトピアジャパン発のス

ンプラリー~ぶらり東京新発見!〟と これは、東京メトロが実施する、スタ

事務所が企画した「岐阜県宝探しセカイカ メラクイズラリー」に行ってきました!

岐阜の魅力を発信しようと、岐阜県東京

岐阜の歴史を知ることを目的に、このスタ カイカメラ」を知って、さらに東京にある パンの「頓智・株式会社」が開発した「セーキこで青年部では、ソフトピアジャ

ンプラリーに参加させて頂いたのです。



東京飛騨会新春互礼会への参加

2011年1月15日(土)11時30分~ 明治神宮

の中で参拝し、決意新たな新年を迎え ることができました。 2011年の始まりに、厳かな雰囲気 殿参拝にも同行させて頂きまして、 の新春互例会に参加させて頂きました。 今年も青年部では、東京飛騨会さん 般参賀ではお参りできない昇

お世話になりまして、誠にありがとう まして、大変楽しい時間となりました。 こざいました。 き、大先輩方からたくさんお神酒を頂き また、今年は、巷で話題になったパ 東京飛騨会の皆様には、今年も大変 参拝後の懇親会にもご一緒させて頂

ワースポットの清正の井戸にも行って 今年こそ良いことがありますように!

皆んなで昇殿参拝

フェローシップ委員会

現在の会員構成について説明があり、 員長・副委員長会を開催いたしました。 長にご出席いただきフェローシップ委 22年は100名以上の人が退会に及ん 上であること、そのため物故者も多く 会員800名のうち7割以上が60代以 冒頭、堀江岐阜県東京事務所長から 去る2月15日に加藤会長、小林幹事

> を改めて認識すると共に だことを知りました。 会員増強が重要かつ急務であること

て話し合いをしました。 新社会人の取り込みなどの方策につい 岐阜県人会HPなどを活用した新入生、 在京同窓会を通じての積極的な勧誘 来ました。

有柿、クリス 岐阜名産の富 数でしたが 組八名と少人 下回って、一

予想を大きく

で、参加者は 末ということ

マスブーツをはじめ、

ど、抱えきれないほどのお土産をいただくことが出

谷口さん提供のワインなどな

ますが、

順次対応を図るとともに、今後も使い易い 一部修正中または「工事中」の部分もあり

なお、

います。

くらいでやりたいですね。皆様の参加をお待ちして

谷口さん、ありがとうございました。次回は20名

型の内容構成を目指しております。在京の岐阜県ゆ

なお、ホームページも「ギフネット」も会員参加

いく予定ですので、どうぞご了承ください。 ホームページづくりを目指し、更なる工夫を行って

非挑戦してください。

てみたいとお考えの方がいらっしゃいましたら是

かりの皆様、そのご家族の方々で紙面作りに参加し

睦委員会

県人会ゴルフコンペ

ンペを行いました。 2010年11月2日、 県人会恒例の秋のゴルフコ

クラブ」をご紹介いただきました。 日頃から利用されている千葉県の「大栄カントリー 今回も、親睦委員長の谷口さんがメンバーとして レストラン

晴れるとのジ るときは必ず とが出来まし を満喫するこ やかなゴルフ に恵まれ、爽 この日も天候 ペを主催され 口さんがコン で、しかも谷 ションは格別 末目前の11月 ンクスどおり からのロケー あいにく年

2010年5月 東京岐阜県人会のホームページ

戦略に基づく情報の発信が可能になるよう『ギフネッ 情報を探しやすいホームページを目指し設計しま て掲載しています。 ト』のバックナンバーから情報をピックアップし ように、操作性の向上に努め、見やすい、知りたい た他、訪問者が目的の項目にすばやくたどり着ける をリニューアルしました。 した。また、会報誌『ギフネット』との互恵的広報 今回のリニューアルでは、デザインの一新を図っ



東京岐阜県人会のホームページリニューアル

ちは全てのニー ES"からスタ・

私たちの技術は皆様に喜んでいただくため

企画・取材・編集・制作・コピー・撮影・印刷・加工・保管・物流業務とどんな事にも対応。 お客様はワンストップで済むため、短納期でトータルコストを抑えることが可能です。



人と人との繋がりを大切に… 地球を大切に…

日本の元気な森を育てるために、 環境に優しい紙を使用しています。 昼夜対応だから、急ぎの案件のお手伝が可能。 例えば A4 チラシ、22 時までに入稿頂ければ、翌日にデザインラフが見て頂ける。 印刷も小ロットから大量印刷まで最速で対応。

DESIGN EXPRESS EXPRESS

それが DESIGN & PRINT 特急便

※内容によって時間・金額が異なります。詳しくは、お電話でお問い合わせください。担当:上林

博宣株式会社

〒135-0016 東京都江東区東陽5-1-14 TEL:03-3647-0011 FAX:03-3647-0026 URL:http://www.e-hakusen.com/

広